



« Aimer son prochain comme soi-même, vaut mieux que toute offrande d'holocaustes et de sacrifices. »

Marc 12,28b-34

© Odile Bourgoïn

Parler de la perte d'un proche

Croyant ou non croyant, vous vivez un deuil. Nous vous proposons un lieu d'entraide où le respect et la discrétion vous permettront de vivre une réelle espérance.



Jean-Emmanuel Gouze, prêtre
06 13 21 39 39
jeanemmanuelgouze@gmail.com

PERLE PORTÉ MUSIQUE PRÉSENTE

Tournée de Noël

NATASHA ST-PIER

avec

LES PETITS CHANTEURS
A LA CROIX DE BOIS

SAMEDI 14 DÉCEMBRE 2024 | **20H30**
BOULOGNE
PAROISSE IMMACULÉE CONCEPTION

BILLETTERIE : PREMIEREPARTIEMUSIC.COM
ET DANS TOUTS LES POINTS DE VENTE HABITUELS

Un mot de notre Père André

« Quand on a que l'amour »...

Chers frères et soeurs, chers amis, de tout cœur, mille fois merci pour ces beaux cadeaux et votre grande générosité. Écrit confortablement au fond de votre beau et confortable fauteuil, tout rouge ! Je vous embrasse tous,

Père André 06 12 48 03 68

« Il nous a aimés ! »

Le jeudi 24 octobre,
le pape François a publié la quatrième encyclique de son pontificat :

« Dilixit nos ».

"Nous devons redécouvrir l'importance du cœur", explique-t-il dans cette lettre consacrée à "l'amour humain et divin du Cœur de Jésus-Christ ».

"Dilixit nos", c'est-à-dire "Il nous a aimés", c'est bien ce que Saint Paul affirme dans sa Lettre aux Romains (Rm 8,37), une Parole qui est donc reprise par le pape François pour intituler son encyclique. À travers l'approfondissement de la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, c'est un véritable hymne à l'amour ! Après deux encycliques sociales, le pontife argentin développe cette fois un texte dense marquant un retour à un enseignement spirituel plus traditionnel.

S'appuyant largement sur l'enseignement de saint Jean Paul II et de nombreuses figures de la spiritualité catholique - saint François de Sales, sainte Catherine de Sienne, sainte Thérèse de Lisieux, saint Charles de Foucauld et bien d'autres - le saint Père développe une large réflexion sur la nécessité pour les chrétiens de rendre leur cœur disponible pour contempler et recevoir l'amour de Dieu.

Il s'inscrit dans une longue tradition des papes et des saints qui ont encouragé la dévotion au Sacré-Cœur de Jésus, une piété traditionnelle popularisée à partir des apparitions de Paray-Le-Monial à la fin du XVIIIe siècle. Cette dévotion s'adresse encore aux chrétiens d'aujourd'hui puisque le Christ n'a jamais cessé d'aimer son Église, et elle éclaire nos relations avec les autres dans la mesure où le Christ, par son Cœur transpercé, est la Source de tout amour... d'où ces belles citations tirées de l'encyclique :

- « Tout être humain a été créé avant tout pour l'amour, il est fait dans ses fibres les plus profondes pour aimer et être aimé ».
- « La véritable aventure personnelle est celle qui se construit à partir du cœur. A la fin de la vie, c'est tout ce qui comptera ».
- « À l'heure de l'Intelligence Artificielle, nous ne pouvons pas oublier que la poésie et l'amour sont nécessaires pour sauver l'Homme ».
- « En voyant comment les nouvelles guerres se succèdent (...) nous sommes en droit de penser que la société mondiale est en train de perdre son cœur ».
- « La dévotion au Cœur du Christ n'est pas le culte d'un organe séparé de la personne de Jésus. Nous contempons et adorons Jésus Christ tout entier ».

Vraiment, cette encyclique du pape François nous met du baume au cœur !

Père Patrice PELLEN

Rejoignez « Le Fil de l'Immac » !

Le groupe What's App pour suivre les activités de la paroisse :

<https://urlz.fr/nr1q>





6 Nov 11 Dec
THE ISLAND. Dernière ligne droite pour s'inscrire ! 6 nov. au 11 déc. à la Maison des familles. Apprendre à mieux vivre nos relations amoureuses et questionner notre sexualité et notre amour. Parcours ouvert aux 20-35 ans (en couple ou non, croyant ou non, ...) 6 soirées pour se connecter à ses désirs, mieux comprendre le fonctionnement de son cœur et permettre à l'amour de s'épanouir dans ses relations. Présentations, échanges, exercices et réflexions personnelles maisondesfamillessaintfrancois.fr/



9 Nov
SOIRÉE KARAOKE JEUNESSE 2000 et dîner convivial avec spécialités hongkongaises. Le **samedi 9 nov. 18h/22h** au 10 Rue Saint Augustin, Paris II, métro Opéra, Tarif : 30 Euros. Inscriptions au 06 70 03 47 91



9 Nov
GROUPE DE PAROLE « PARENTS SOLOS » Prochain RDV, samedi 9 nov. à 10h30. Parent solo, ne restez pas seul ! Venez rencontrer d'autres parents dans la même situation, échanger, se soutenir, trouver des ressources face aux difficultés du quotidien... Dans un cadre convivial et confidentiel, une psychologue vous accueille pour un temps de partage autour de vos histoires, vos questionnements et vos préoccupations. Baby-sitter présente sur place. 01 47 61 13 80 www.maisondesfamillessaintfrancois.fr



16 Nov
ATELIER M' LA VIE atelier de confiance en soi. **Samedi 16 nov. 09h30/12h.** Accompagner les enfants dans le passage vers la puberté et leur permettre de traverser cette étape sereinement, aider les parents à prendre leur place dans cet accompagnement, prévenir les abus sur enfants. Être présent auprès de son enfant pour l'aider à développer sa confiance en lui. Infos et inscriptions : 01 47 61 13 80 www.maisondesfamillessaintfrancois.fr



17 Nov
CHEMINS D'ESPÉRANCE, à la Paroisse Sainte Cécile, **trois après-midis, les dimanches 17 nov., 16 fév., 27 avr.** Parcours pour les couples mariés qui ressentent le besoin d'être accompagnés dans leur épreuve d'attendre un enfant qui ne vient pas ou de savoir qu'ils n'auront pas d'enfant, et qui s'interrogent sur leur vocation. Temps de Témoignages, réflexion et consolation dans le respect des choix de chacun. Messe à l'issue des rencontres avec bénédiction des couples. cheminsdesesperance92@gmail.com Anne-Sophie 07 77 84 82 16



18 Nov
EXPOSITION DE PROFUNDIS - VERS L'ESPÉRANCE à la Maison Saint François de Sales du 19 nov. au 14 déc. Le collectif de 6 artistes chrétiens *Ensemble Angelico*, alliant peinture, photographie et sculpture, expose ses œuvres inspirées par les Psaumes. **Vernissage lundi 18 nov. à 19h.**



19 Nov
PARCOURS SPIRITUEL 2024-2025 selon la spiritualité de Saint Ignace de Loyola, pour les paroissiens qui veulent grandir dans leur vie spirituelle. Trois journées pour approfondir sa vie de prière avec la parole de Dieu, apprendre à voir Dieu à l'œuvre dans sa vie et apprendre à reconnaître vers quoi Dieu nous conduit. **Les mardi 19 nov., 17 déc. et 14 jan., à la Maison de la Parole** de Meudon. Participation : 70€ pour les trois journées. Inscriptions jusqu'au_jeudi_14_nov_formation@diocese92.fr 01 41 38 12 51



20 Nov
CONFÉRENCE : NOTRE DAME DE PARIS, UN LIEU POLITIQUE ? Mercredi 20 nov. à 20h45 avec M. Mathieu Lours, Historien de l'architecture, spécialiste des cathédrales et de Notre-Dame de Paris. Soirée animée par le père Bertrand Auville. **Le Carré, 3bis, rue d'Orléans à Saint-Cloud** (T2 Parc de Saint-Cloud et Ligne L gare de Saint-Cloud). Parking. Infos : politique@diocese92.fr

ACCUEIL par des paroissiens :
Lundi au vendredi 10h/12h30 - 14h30/17h
Samedi 10h/12h30.

Le secrétariat est ouvert au public : lundi mardi, mercredi 9h45/11h45 et 14h30/16h

ACCUEIL par les prêtres et confessions:
Du mardi au vendredi 17h/19h
Samedi 10h/12h

MESSES :
Samedi 18h, Dimanche 9h, 10h30, 18h30

En semaine : Lundi 9h, Mardi 9h (suivie par un petit déjeuner salle St Luc) et 19h, Mercredi : 9h, Jeudi : 9h et 19h, Vendredi : 9h et 12h15, Samedi : 9h

À la Maison des Familles : Jeudi 12H15

CHAPELET Les mardis à 18h

Les Prêtres

J-E Gouze, curé : 06 13 21 39 39
jeanmanuelgouze@gmail.com
P. Patrice Terra 06 71 34 76 06
nehin.terra@gmail.com
P. Bernard Klasen,
pbernardklasen@gmail.com
P. Eugène Urayeneza, 06 40 86 50 53
eugeneurayeneza@gmail.com
P. Théodore Mpayimana 06 45 13 77 06
mpayimanatheodore@gmail.com
P. Rémi de la Presle
abberemidelapresle@protonmail.com
P. Gildas Dossus 07 75 84 99 87
enadosse@yahoo.com
Le diacre M.Chérouvrier,
mathieu@cherouvrier.fr

"Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos."

Matthieu 11,28

Samedi 16 novembre
9/17h

relecturebb@gmail.com

**Une journée "pause"
pour se "poser"**

un temps pour lire sa vie sous le regard de Dieu et conjuguer notre avenir à sa Parole
samedis 16 novembre à Sainte-Thérèse

MCR Mouvement Chrétien des Retraités : prochaine rencontre
jeudi 14 nov. à 15h salle St Luc